
 

 

 

 

 

     

学校評議員会を開催しました 

２月２５日、第３回学校評議員会を開催しました。ご都合により、1名が欠席でした

が、４名の評議員さんに、入学審査の報告、進路先報告、授業参観を行いました。 

授業を参観されて、「教材教具の工夫がすごい」「教師がすぐに声をかけて教え込むの

ではなく、様子を見ているのが大事、社会自立の力になっている」「高等部は黙々と作業

をしている。各自が落ち着いてやるべき仕事をしていて感心した」「附属の印象が変わり

ました。とてもたくましい子どもたちに育っている」などのご意見をいただきました。 

1年間、時には厳しいご意見をいただき、学校としての改善を図ってきました。 

ありがとうございました。 

中学部・高等部の作業学習を参観し、製品の出来上がり

をほめていただきました。売れる製品になっているかと

いう視点でのご意見もいただきました。 

佐藤評議員からは、先生方で使ってくださいと、

手作りのしおりをいただきました。高等部のタイ

ムカードの入っていた箱で作ってくださっていま

す。大切に使います。 


